
O prefeito de Quarto Cen-
tenário, Akio Abe, protocolou 
sexta-feira na Câmara de Ve-
readores, projeto de lei que 
reajusta o salário dos servidores 
em 4,52% a partir deste mês de 
janeiro. Já a partir de abril, os 
servidores terão uma reposição 
de 10,06%, que somados tota-
lizam 14,58% de aumento nos 
seus salários. O secretário e Ad-
ministração, Fernando Bergo, 
explica que os 4,52% pagos a 
partir de janeiro, são referentes 
à infl ação de 2020, que não foi 
possível ser paga no ano passado 
por conta de impedimento legal 
– o Supremo Tribunal Federal 
proibiu reposição salarial em 
2021. “Já os 10,06% anuncia-
dos, são referentes à infl ação de 
2021, que será paga a partir de 
abril deste ano”, explica.

cooperados devido as adversidades 
do clima que impactou no desenvol-
vimento das culturas nos campos de 
demonstração, mas virtualmente 
todos tiveram a oportunidade que 
obter informações técnicas, através 
dos temas: Cenários e Tendências 
de Mercado e Manejo Físico do 
Solo Para Altas Produtividades, 
abordados respectivamente por 
Étore Baroni, da empresa StoneX e 
Cássio Antonio Tormena, professor 
da UEM (Universidade Estadual de 
Maringá). 

O Brasil deve ultrapassar a 
China e ocupar a segunda posi-
ção entre os maiores produtores 
mundiais de frango. Para 2022, 
a previsão é de novo crescimento 
produtivo e salto no consumo per 

capita. Os desafi os foram vários 
ao longo do ano, como a alta dos 
custos de produção impulsionada 
pelos preços do milho e do farelo 
de soja, itens fundamentais às 
rações.
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Ricardo Barros visita Goioerê 
e recebe demandas de entidades 

O deputado federal Ri-
cardo Barros, esteve em 
Goioerê nesta quinta-feira, 
onde se reuniu com lideran-
ças políticas, professores, 
comerciantes, servidores 
municipais e representantes 
de várias entidades. Acom-
panhado do vereador e líder 
do PP no município, Helton 
Maia, o deputado prestou 
contas de seu mandato e 
recebeu demandas de asso-
ciações de classe, bem como 
da Prefeitura e entidades 
assistenciais.

Quarto Centenário: servidores terão 
14,58% de reajuste nos salários este ano 

Avicultura cresce 3,5% e bate 
recorde de produção em 2021

Copacol: Dia de Campo Digital 
foi realizado com sucesso

Mesmo sendo realizado de 
forma digital, através de lives, a 
31ª edição Dia de Campo Copa-
col, mostrou mais uma vez a sua 
importância como ferramenta de 
informação ao cooperado. É um 
evento tradicional que atualiza o 
produtor rural sobre as novas técni-
cas de manejos para suas lavouras, 
bem como apresenta as variedades 
que mais se adaptam para cada tipo 
de clima e solo das regiões as quais a 
Cooperativa atua. Nesta edição não 
foi possível a presença física dos 

“Taça Edna Alves” 
de Futebol de Campo 

será realizada em 
fevereiro em Goioerê

Uma competição que promete 
mexer com os esportistas de Goioerê 
foi anunciada neste fi m de semana 
pela Secretaria de Esportes. Trata-se 
da “Taça Edna Alves” de Futebol de 
Campo. A competição envolverá as 
categorias de base e adulta  e seu 
inicio está previsto para o dia 6 de 
fevereiro.
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Ricardo Barros visita Goioerê 
e recebe demandas de entidades 

O deputado federal Ri-
cardo Barros, esteve em 
Goioerê nesta quinta-feira, 
onde se reuniu com lideran-
ças políticas, professores, 
comerciantes, servidores 
municipais e representantes 
de várias entidades.

Acompanhado do verea-
dor e líder do PP no municí-
pio, Helton Maia, o deputado 
prestou contas de seu man-
dato e recebeu demandas 
de associações de classe, 
bem como da Prefeitura e 
entidades assistenciais.

Entre as solicitações fei-
tas, o pedido de liberação 
de recursos para a compra 
de um micro-ônibus para 
a Secretaria de Esportes. 
Segundo o secretário Igor 
Américo, o veículo será usa-
do no transporte de atletas 
que se deslocam na cidade 
e também para competições 
fora do município.

Durante o encontro com 
o deputado, representantes 
da Associação dos Ca-
minhoneiros de Goioerê, 
solicitaram apoio para que 
a entidade seja fortalecida 
e reconhecida. Também 
foi solicitada a liberação 
de recursos para o Centro 
Santa Clara e Associação 
das Costureiras.

“São demandas importan-
tes e que uma vez atendidas, 
vão ajudar e muito as nossas 

Lideranças do PP e assessores da prefeitura com o deputado Ricardo Barros
entidades e também a admi-
nistração”, destacou o verea-
dor Helton Maia, que não tem 
medido esforços na constru-
ção de uma aliança forte do 
deputado Ricardo Barros com 
a cidade de Goioerê.

Por sua vez, o deputado 
reafi rmou seu compromisso 
com Goioerê, citando que 
através de seu mandato um 
volume signifi cativo de re-
cursos já foi liberado para 
o município. “Mas vamos 
seguir trabalhando e buscan-
do contemplar Goioerê com 
mais recursos”, citou ele.

AUTORIDADE S:  - 
Também estiveram presen-
tes na recepção ao deputado 
Ricardo Barros, o secretário 
de Administração da Pre-

Deputado recebeu demandas de Goioerê
feitura, Gerson de Brito; o 
secretário de Agricultura, 
Gilberto Matushita; o chefe 

de gabinete, Márcio Bonesi 
e o secretário de Governo, 
Milton Lima.

Avicultura cresce 3,5% e bate 
recorde de produção em 2021

O Brasil deve ultrapassar 
a China e ocupar a segunda 
posição entre os maiores pro-
dutores mundiais de frango. 
Para 2022, a previsão é de 
novo crescimento produtivo 
e salto no consumo per capita.

Os desafi os foram vários 
ao longo do ano, como a 
alta dos custos de produção 
impulsionada pelos preços 
do milho e do farelo de soja, 
itens fundamentais às rações.

O dólar alto benefi ciou 
as exportações, mas também 
encareceu a importação de 
insumos para a fabricação 
de uma série de produtos 
aplicados à produção de aves.

A elevação dos combus-
tíveis e da energia elétrica 
também podem ser computa-
dos como forte peso no custo 
fi nal de produção do frango.

Além disso, a pandemia 
de Covid-19, com suas res-
trições e impactos, a queda 
de renda do brasileiro e uma 
economia ainda tentando 
deslanchar afetaram o re-
passe para o preço fi nal ao 
consumidor, achatando as 
margens da indústria avícola.

Embora os desafi os pa-
reçam enormes, a avicul-

Agricultura bateu recorde no ano passado e tem previsão de crescimento para 2022

tura brasileira conseguiu 
expandir a sua produção 
em um percentual que deve 
fechar em 3,5%, atingindo 
um volume aproximado de 
14,300 milhões de toneladas 
de carne.

Se confirmado, o país 
assume a segunda posição 
entre os maiores produtores 
mundial desta proteína, ultra-
passando a China e fi cando 
atrás apenas dos Estados 

Unidos.
O que alicerçou esse cres-

cimento foi principalmente 
as exportações. Com o dólar 
alto, o produto brasileiro 
ganha ainda mais competi-
tividade no comércio inter-
nacional. O status sanitário 
do país também favorece as 
vendas externas, já que vários 
países com importância na 
avicultura têm enfrentado 
problemas com a Infl uenza 
Aviária.

No mercado doméstico, 
mesmo com as inúmeras 
difi culdades, não houve so-
bras signifi cativas. A oferta 
de frango para o consumidor 
brasileiro cresce em cerca 
de 2% no comparativo com 
2020, mas foi absorvido. Na 
competição com as outras 
carnes, o frango teve van-
tagem por ser a proteína de 
preço mais acessível, e que 
melhor se adaptou ao bolso 
do consumidor.

Nova remessa
O Paraná deverá distribuir 

para as Regionais de Saúde 
entre terça-feira e quarta-
-feira, uma nova remessa de 
vacinas contra a covid-19 
direcionada ao público in-
fantil. “Com este novo envio, 
serão 131 mil vacinas, o que 
representa mais de 10% da 
população infantil, estimada 
em 1.075 milhão. Vamos 
seguir na proteção e incen-
tivando os pais que a vacina 
é a melhor opção que temos 
no momento”, fi nalizou o 
secretário.

Hospital da Criança
As obras do Hospital 

da Criança Irmã Calista de 
Maringá já foram fi nalizadas. 
Contudo, o local ainda não 
está liberado para iniciar 
os atendimentos porque a 
administração ainda não foi 
determinada. A deputada 
estadual Maria Victoria (PP) 
explicou que o funcionamen-
to depende da eleição de uma 
entidade fi lantrópica, que vai 
administrar o hospital.

Chamada pública
Este processo, segundo 

a deputada, precisa ser feito 
pela Prefeitura de Maringá, 
por meio de uma chamada 
pública. “Nós não podemos 
escolher. A lei não permite. 
Então, uma chamada públi-
ca está sendo escrita pela 
prefeitura e aquele que se 
comprometer a fazer a maior 
porcentagem de leitos SUS 
fi cará com a administração 
do hospital. O mínimo é 60% 

e aquele que conseguir se 
comprometer com a maior 
porcentagem administrará o 
hospital”, explicou.  

Hospital referência
No Hospital da Criança 

Irmã Calista de Maringá vão 
funcionar 40 leitos de UTI 
pediátrica e neonatal, 124 
leitos de internação, centro 
cirúrgico, um hospital-dia, 
um centro de especialidades, 
duas recepções, laboratório, 
centro de imagens e uma 
ala de ensino e pesquisa. A 
estrutura irá atender crianças 
em tratamento de câncer de 
Maringá e de toda a região.

Senado
Picler é pré-candidato ao 

Senado pelo Patriota e um dos 
primeiros empresários graú-
dos a anunciar apoio a Moro. 
“É a torcida da oposição”, 
disse Wilson Picler sobre “as 
ilações” de que Sérgio Moro 
aventa a possibilidade de dis-
putar o Senado pelo Paraná, 
São Paulo ou Distrito Federal.

Bolsas
A SWA Sistemas – empre-

sa de Medianeira especializa-
da em sistemas de tecnologias 
da informação na área de 
educação – vai destinar R$ 
300 mil para bolsas de ensino 
superior. A proposta é atender 
200 bolsas. “Educa SWA” vai 
oferecer bolsas nas áreas em 
que a empresa mais precisa de 
profi ssionais: administração, 
finanças, jurídico, desen-
volvimento de tecnologias, 
marketing, entre outras.  

Prêmio Fiep
O 7° Prêmio Sistema Fiep de Jornalismo está com 

as inscrições prorrogadas até 4 de fevereiro de 2022. O 
prêmio é uma iniciativa do Sistema Fiep para valorizar 
o trabalho da imprensa e seu papel no desenvolvimento 
do setor. Podem concorrer ao prêmio materiais jornalís-
ticos relacionados à indústria paranaense. A inscrição, 
o regulamento e os temas centrais para concorrer ao 
prêmio estão disponíveis no site da Fiep.

mailto:gazetagoioere@gmail.com
http://www.adipr.com.br


TERÇA-FEIRA, 18 DE JANEIRO DE 2022 P03

Quarto Centenário: servidores terão 
14,58% de reajuste nos salários este ano 

O pre fei to de Quar-
to Centenário, Akio Abe, 
protocolou sexta-feira na 
Câmara  de Vereadores, 
projeto de lei que reajusta 
o salário dos servidores em 
4,52% a partir deste mês de 
janeiro. Já a partir de abril, 
os servidores terão uma re-
posição de 10,06%, que so-
mados totalizam 14,58% de 
aumento nos seus salários.

O secretário e Adminis-
tração, Fernando Bergo, 
explica que os 4,52% pagos 
a partir de janeiro, são re-
ferentes à inflação de 2020, 
que não foi possível ser paga 
no ano passado por conta 
de impedimento legal – o 
Supremo Tribunal Federal 
proibiu reposição salarial 
em 2021. “Já os 10,06% 
anunciados, são referentes 
à inflação de 2021, que será 
paga a partir de abril deste 
ano”, explica.

O prefeito Akio Abe, 
que tem buscado valorizar 
os servidores do município, 
cita que sua administração 

O prefeito Akio Abe e o secretário Fernado Bergo: 
reajuste para todos os servidores municipais

chegou a aplicar o reajuste 
de 4,52% no ano passado, 
mas teve que suspender 
por força de lei. “Agora 
sim, dentro da legalidade, 
estamos repondo aquilo que 
é devido e merecido dos 
servidores”, comenta.

TRÂMITE: - Uma vez 

Copacol: Dia de Campo Digital 
foi realizado com sucesso

Mesmo sendo realizado 
de forma digital, através de 
lives, a 31ª edição Dia de 
Campo Copacol, mostrou 
mais uma vez a sua impor-
tância como ferramenta de 
informação ao cooperado. É 
um evento tradicional que 
atualiza o produtor rural 
sobre as novas técnicas de 
manejos para suas lavou-
ras, bem como apresenta 
as variedades que mais se 
adaptam para cada tipo de 
clima e solo das regiões as 
quais a Cooperativa atua. 

Nesta edição não foi 
possível a presença física 
dos cooperados devido as 
adversidades do clima que 
impactou no desenvolvi-
mento das culturas nos 
campos de demonstração, 
mas virtualmente todos 
tiveram a oportunidade que 
obter informações técnicas, 
através dos temas: Cenários 
e Tendências de Mercado e 
Manejo Físico do Solo Para 
Altas Produtividades, abor-
dados respectivamente por 
Étore Baroni, da empresa 
StoneX e Cássio Antonio 
Tormena, professor da 
UEM (Universidade Esta-
dual de Maringá). 

O gerente técnico Tia-

Evento contou com a participação de vários profi ssionais técnicos
go Madalosso, diz que o 
evento é uma grande ferra-
menta de informações que 
a Cooperativa oportuniza 
ao seu cooperado, mesmo 
não sendo presencial, 
os conteúdos abordados 
despertaram o interesse 
dos par ticipantes, que 
interagiram com os pa-
lestrantes para sanar suas 
dúvidas sobre os assuntos 
elencados. 

“Agradecemos aos nos-
sos cooperados por suas par-
ticipações e aos palestrantes 
que compartilharam seus 
conhecimentos. Esperamos 
que no próximo ano pode-
remos nos encontrar pes-
soalmente para trocarmos 
experiências, sempre na 
constante busca de produzir 
cada vez mais. Esperamos 

também que o clima esteja 
em boas condições”, desta-
ca Tiago.

Ele lembra aos coope-
rados que não tiveram a 
oportunidade de acompa-
nhar as palestras ao vivo, 
os mesmos poderão acessar 
o canal ofi cial da Copacol 
no youtube, CopacoAgro. 

SORTEIO DE BRIN-
DES: Além das informa-
ções, os cooperados que par-
ticiparam do Dia de Campo 
2022, também concorreram 
a vários brindes. Foram 
sorteados quatro relógios 
de pulso e quatro kits facas.

No primeiro dia do even-
to (12), foram sorteados dois 
relógios de pulso, os ganha-

dores foram Vaneide Skura 
de Cafelândia e Cleomar 
Frighetto de Pranchita no 
Sudoeste. Já os Kits facas 
saíram para, André Fernan-
des de Oliveira de Iracema 
do Oeste e Evaldo Casacchi 
de Palmitolândia.

Na quinta-feira 13, se-
gundo dia do evento, os 
ganhadores do relógio de 
pulso foram: Deoclézio 
Feltrin de Cafelândia e Ale-
xandre Thomé de Jesuítas, 
enquanto que os kits facas, 
saíram para os cooperados, 
Tiago Fernandes de Oliveira 
de Iracema do Oeste e Clau-
dinei Sassi de Palmitópolis.

Além desses, os coope-
rados que deixaram seus 
nomes e matricula no chat, 
ganharam um boné perso-
nalizado da Copacol. 

A partir desta terça-feira 
dia 18, os ganhadores pode-
rão procurar as Unidades 
da Cooperativa onde são 
atendidos para retirar seus 
referidos brindes.  

GAZETA REGIONAL 18/01/2022

GAZETA REGIONAL 18/01/2022

protocolado na Câmara de 
Vereadores, o projeto de 
reposição dos servidores 
vai tramitar nas comissões. 
Assim que estiver  apto 
para votação, a presidência 
da casa poderá convocar 
sessão extraordinária, uma 
vez que o Legislativo está 
de recesso.

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS  Nº. 001/2.022
OBJETO: Contratação de empresa especializada para 

EXECUÇÃO DE PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA, no 
Bairro Jaracatiá no Município de Goioerê - PR, con-
forme CONVÊNIO SEIL nº 005/2.022, PROJETOS, 
PLANILHAS E MEMORAIS DESCRITIVOS. Valor: 
R$-2.567.136,61

Horário: 09:00 horas. Data: 04/02/2022.
Informações: fone (44) 35218924, disponível no 

site www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

HERLEY KLEBER DANTAS DE OLIVEIRA
Prefeito Municipal

Goioerê, 17 de janeiro de 2022.
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CONTINUAÇÃO Chuvas ganham 
força em janeiro, 

mas estão distantes 
da média do mês 

em 27 cidades
As chuvas voltaram a 

ganhar intensidade no Para-
ná em janeiro de 2022, mas 
ainda estão distantes da média 
histórica para o mês. Segundo 
levantamento do Sistema de 
Tecnologia e Monitoramento 
Ambiental do Paraná (Sime-
par) sobre os primeiros 16 
dias do mês, apenas Assis 
Chateaubriand, Cambará, 
Cândido de Abreu, Curitiba, 
Guarapuava, Fernandes Pi-
nheiro, Guaíra, Guaratuba, 
Lapa, Palmas, Pinhais, Ponta 
Grossa,  Telêmaco Borba 
e União da Vitória estão a 
menos de 100 milímetros 
de atingir a média histórica, 
enquanto outras 27 cidades 
ainda estão distantes da régua 
normal do mês.

O levantamento, divul-
gado nesta segunda-feira 
(17), aponta chuvas de 115 
milímetros até o momento 
em Curitiba, faltando 70 mm 
para alcançar a normalidade 
(185 mm). Apenas no sábado 
choveu entre 30 e 50 mm em 
pontos distintos da Capital.

Pinhais e Guarapuava são 
as que estão mais próximas 
da média. A cidade da Região 
Metropolitana de Curitiba já 
registrou 174,2 mm de chuva 
em janeiro, contra 191,5 mm 
da média (diferença de apenas 
17,5 mm). No município do 
Centro-Sul já choveu 161 
mm, contra 185,3 mm da série 
histórica (restando 24,3 mm).

A região que mais concen-
trou chuvas foi Guaratuba, 
com 307 mm até o momen-
to, restando 44,3 mm para a 
média (351,3 mm). É quase o 
dobro de precipitações das ci-
dades que também registram 
chuvas em alta: Pinhais (174,2 
mm), Paranaguá (161,8 mm), 
Guarapuava (161 mm) e An-
tonina (158 mm).

Os principais défi cits são 
em Foz do Iguaçu (Oeste), 
restando 275,3 mm (apenas 
34,4 mm, contra 309,3 mm de 
média); Campo Mourão (No-
roeste), restando 256,6 mm 
(apenas 40 mm em janeiro, 
contra 296,6 mm de média); 
e Altônia (Noroeste), restando 
227,7 mm (53 mm em 2022, 
contra 280 mm de média).

RODÍZIO –  Com as 
chuvas de janeiro, a Sanepar 
acrescentou mais um dia com 
água no rodízio da Região 
Metropolitana de Curitiba. O 
tempo de abastecimento será 
de três dias e meio (84 horas 
com água) e até 36 horas de 
suspensão. Este novo modelo 
é possível devido à elevação 
do nível das barragens do 
Sistema de Abastecimento 
Integrado de Curitiba e Re-
gião Metropolitana (SAIC), 
que chegou nesta segunda a 
76,9%.
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